

Responsabiliza el partido colombiano FARC al presidente de asesinatos de exguerrilleros



Bogotá, 22 jun (RHC) El partido colombiano Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) volvió a culpar al Gobierno de Iván Duque de no evitar los asesinatos de exguerrilleros de la exguerrilla FARC (Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia).

"Iván Duque es directo responsable de este exterminio, acción y omisión de su gobierno provocan cientos de asesinatos", publicó el partido de izquierda FARC (conformado por exmiembros de las FARC) en la red social Twitter junto a un artículo del diario local El Tiempo que habla de las muertes de excombatientes.

El periódico publica que el partido FARC concluyó que son 212 homicidios de exintegrantes de la disuelta guerrilla, mientras que la Fiscalía cuenta 195.

El acuerdo de paz fue firmado el 24 de noviembre de 2016 entre el presidente Juan Manuel Santos (2010-2018) y la guerrilla FARC.

El partido FARC indicó en reiteradas ocasiones que el Gobierno de Duque no cumple de forma total con el acuerdo de paz.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226486-responsabiliza-el-partido-colombiano-farc-al-presidente-de-asesinatos-de-exguerrilleros>



Radio Habana Cuba